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Arilson Santos (primeiro plano) acompanha apresentação da empresa

Sessão sobre Zona 
Azul tem ataques 
e confrontos na 
Câmara de Guará
Vereadores recebem Mobilidade e terceirizada com 
questionamento sobre serviço prestado na cidade

Thales anuncia criação de
parque e estacionamento 
ao lado de futuro shopping

Com Goffi, Piorino oficializa 
pré-candidatura em Pinda

O prefeito de Cruzeiro, 
Thales Gabriel Fonseca 
(PSD), participou, na última 
segunda-feira (22), de uma 
reunião com o superinten-
dente do Iphan (Instituto do 
Patrimônio Histórico e Ar-
tístico Nacional), Danilo de 

O vice-prefeito de Pin-
damonhangaba, Ricardo 
Piorino (PL) lançou, na 
quinta-feira (25), sua pré-
-candidatura a prefeito 
de Pindamonhangaba, 
O evento contou com as 
presenças dos presidentes 
nacional do PL, Valdemar 
da Costa Neto, da Assem-

Barros Nunes, para tratar 
da cessão da área na entra-
da da cidade. O espaço fica 
ao lado do futuro shopping, 
onde deve ser construído 
um estacionamento e um 
parque público.

bleia Legislativa, André do 
Prado (PL) e do presidente 
do PL local, Nilson Luiz. 
Além da cúpula do partido, 
estiveram presentes cerca 
de 1,5 mil apoiadores da 
campanha, entre pré-candi-
datos a vereador e prefeitos 
da região. 
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Reunião entre Skaf e Sylvio Ballerini para anúnciar implantação de centro de distribuição do Mercado Livre 
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A Câmara de Guaratinguetá 
recebeu na quarta-feira (24), 
em sessão especial, os res-
ponsáveis pela empresa que 
gerencia o estacionamento 
rotativo na cidade e o secretá-
rio de Segurança e Mobilidade 
Urbana, Marco Antônio de 
Oliveira, o Major Oliveira. O 

convite foi motivado por de-
núncias do vereador Arilson 
Santos (Podemos), no último 
dia 15, envolvendo a Zona 
Azul e um possível esquema 
com meta de multas, o que foi 
chamado pelo parlamentar de 
uma “fábrica de multas”. A Eysa 
Brasil, proprietária da Serbet 

Estacionamentos, que detém a 
marca Estacionamento Digital, 
foi representada no plenário 
pelo diretor Pedro Guimarães; 
Alano Branco, diretor de ope-
rações; Adrià Palou, gerente de 
operações  e o supervisor Fábio 
Smanhotto.

Foto: Fabiana Cugolo 

Foto: Reprodução PL PindaFoto: Divulgação PMC

Thales em reunião sobre nova área Oficialização de Piorino, em Pinda

Foto: Divulgação PML

Paulo Skaf e Sylvio Ballerini 
anunciam  implantação do 
Mercado Livre em Lorena
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O Mercado Livre vai insta-
lar um centro de distribuição 
em Lorena, a partir de julho. 
O anúncio foi feito durante 
reunião entre o prefeito Sylvio 
Ballerini (PSD), o empresário 

e ex-presidente da Fiesp (Fe-
deração das Indústrias do 
Estado de São Paulo), Paulo 
Skaf, e o vereador Fábio Ma-
tos (PRD). 

RMVale recebe 
doses da vacina 
contra dengue

Após registrar mais de cem 
mil casos e cem óbitos por 
dengue, a região vai receber 
doses de vacina.
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Mineiro vai ao 
TJSP, depois de 
não da Justiça 
em Cachoeira

Piquete avança 
com obras e 
investimento de 
R$ 3,8 milhões

Com o mandato como pre-
feito cassado, Antônio Carlos 
Mineiro (Avante) amargou 
uma nova derrota. Os advoga-
dos do ex-chefe do Executivo 
não conseguiram convencer a 
Justiça da cidade a reconduzi-
-lo ao cargo.

Atendendo a um antigo pe-
dido das famílias de Piquete, 
a Prefeitura iniciou nesta se-
mana a obra de pavimentação 
asfáltica e implantação de 
sistema de drenagem em duas 
importantes vias da região 
central da cidade.
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Pinda reverte 
suspensão de
reajuste para 
servidores

A Prefeitura de Pinda-
monhangaba conseguiu 
reverter a decisão judicial 
que havia barrado o reajuste 
de 11% para servidores mu-
nicipais. Em vídeo divulgado 
nas redes sociais, o prefei-
to Isael Domingues (PL) 
comemorou a liberação. O 
Município recebeu resposta 
positiva ainda na quinta-
-feira (25), horas depois de 
ingressar com um recurso 
judicial contra a decisão do 
TJ-SP (Tribunal de Justiça 
do Estado de São Paulo). O 
Tribunal havia suspendido 
uma lei municipal de 2022, 
a pedido do Ministério Pú-
blico, com foco no reajuste, 
que além dos servidores, 
atendia ao primeiro es-
calão do Executivo, como 
secretários.
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Aguardada há décadas 
por dezenas de famílias 
de Lorena, a pavimentação 
asfáltica da avenida Brasil, 

Lorena acelera pavimentação de 
avenida que liga até quatro bairros

Pág. 5

que interliga quatro bairros, 
ficou mais próxima de ser 
concluída.
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O BRASIL QUE QUEREMOS!
O Brasil que queremos e como 
transformar esse sonho em realida-
de? 
A resposta reside em ações concre-
tas e abrangentes que ataquem as 
raízes dos nossos desafios e promo-
vam o desenvolvimento em todas as 
áreas.
O Brasil, gigante adormecido em 
sua imensidão, pulsa com sonhos 
e anseios de um futuro próspero e 
justo. 
A cada esquina, ecoam os clamores 
por um país livre das amarras da go-
vernança, desigualdade, da violência 
e da corrupção. 
Mas qual o Brasil que queremos 
construir? 
E quais os caminhos para alcançar 
essa utopia tão desejada?
A realidade brasileira, por vezes, se 
distancia do ideal sonhado. Desi-
gualdades sociais gritantes, com 
uma parcela ínfima da população 
detendo a maior parte da riqueza, 
enquanto milhões lutam pela sobre-
vivência. 
A violência, como um monstro 
implacável, ceifa vidas e gera medo 
nas ruas. 

A corrupção, qual um vírus en-
tranhado nas instituições, corrói a 
confiança nas estruturas de poder, 
mas mesmo diante das mazelas, a 
esperança persiste.
 O Brasil que queremos é um país 
onde a justiça social seja a base da 
construção de uma sociedade mais 
justa e igualitária.
 Um país onde a educação de qua-
lidade seja acessível a todos, inde-
pendentemente de classe social ou 
origem. 
Ampliar o número de creches e pré-
-escolas, garantir ensino integral em 
todas as escolas públicas, valorizar 
e formar professores qualificados, 
investir em infraestrutura adequada 
e material didático de qualidade.
Oferecer cursos de formação e 
qualificação profissional para toda 
a população, visando a inserção no 
mercado de trabalho e o desenvolvi-
mento de novas habilidades.
Um país onde a saúde seja um direi-
to fundamental e não um privilégio. 
Ampliar a cobertura da saúde públi-
ca, garantindo atendimento médico 
e hospitalar de qualidade para toda a 
população.
Um país onde a segurança públi-
ca garanta a paz e o bem-estar da 
população.
Investir em inteligência policial, 

fortalecer as forças de segurança 
e promover a cooperação entre os 
diferentes órgãos de segurança 
pública.
Um país onde a cultura seja valori-
zada e promova o desenvolvimento 
humano.
 Um país onde a sustentabilidade 
ambiental seja um compromisso de 
todos, preservando os recursos natu-
rais para as futuras gerações.
Combater o desmatamento ilegal, 
investir em Unidades de Conserva-
ção e promover o desenvolvimento 
sustentável da região.
Investir em pesquisa e desenvolvi-
mento de fontes de energia limpa, 
como solar, eólica e biocombustíveis.
Conscientizar a população sobre a 
importância da preservação ambien-
tal e incentivar práticas sustentáveis 
no dia a dia.
Para alcançarmos esse Brasil ideal, 
é necessário um esforço conjunto de 
toda a sociedade. 
Estimular a participação da popula-
ção em debates públicos, conselhos 
municipais, restabelecer o diálogo.
É preciso que os governantes assu-
mam a responsabilidade de imple-
mentar políticas públicas eficazes 

que combatam as desigualdades 
e promovam o desenvolvimento 
social. 
É preciso que a classe empresarial 
se engaje em ações que beneficiem 
a comunidade e contribuam para o 
bem-estar social. 
É preciso que a academia gere 
conhecimento e soluções inovadoras 
para os desafios do país. 
É preciso que a sociedade civil se 
mobilize e cobre dos governantes e 
das empresas o compromisso com a 
construção de um Brasil mais justo 
e próspero.
O Brasil que queremos estar ao 
nosso alcance. 
Com trabalho árduo, perseverança 
e união, podemos construir um país 
que seja a morada da esperança, da 
justiça e da felicidade para todos. 
O futuro do Brasil depende de cada 
um de nós. 
Que cada brasileiro se torne um 
agente de transformação, lutando 
por um país que reflita os nossos 
melhores sonhos e aspirações.
O futuro do Brasil está em nossas 
mãos.
Cabe a nós decidirmos que tipo de 
país queremos ser.
Precisamos ter esperança e trabalhar 
duro para construir um país melhor 
para todos e próximas gerações.

 

...a sociedade civil se mobilize e
cobre dos governantes e das empresas 
o compromisso com a construção de 

um Brasil mais justo e próspero

“O Brasil é o país 
do futuro, mas para 

tanto é preciso decidir que o 'futuro' é 
amanhã. E, como bem sabem, 

isto significa que as decisões difíceis têm 
que ser tomadas hoje.”

Controvérsias
Aos bons de memórias de Gua-

ratinguetá fica difícil entender o 
porquê, no primeiro mandato de 
Marcus Soliva, a administração era 
eficiente para o então secretário de 
Desenvolvimento – hoje vereador – 
Arilson Santos e, agora, nesta reta 
final do segundo governo, deixou 
de ser? Ah! A mesma situação, só 
que inversa do vereador Fabrício 
da Aeronáutica, que até meados do 
segundo mandato do prefeito, tudo 
estava errado, porém, de seis meses 
para cá´, tudo ficou ‘as mil mara-
vilhas’? Respondam se puderem...

Passageiros da agonia
Rolou pelas rodinhas políticas 

na Praça Conselheiro de Guará, 
que o terror baixou nos andares do 
Palácio de Vidro da Chácara Selles, 
principalmente depois que circulou 
a ‘informação velada’ que o prefeito 
Marcus Soliva pretende executar 
no início de maio as exonerações 
listadas pelo Jaspel. Segundo os bem 
informados, de secretários a direto-
res que não tem ‘rezado na cartilha’ 
do Japa, vai levar cartão vermelho’. 
Perguntem ao Chico Anísio!!!

Entre vices e afins
Parece que o desenho dos pos-

tulantes à vice dos prefeituráveis de 
Guaratinguetá entrou na fase final. 
No território de Junior Filippo – com 
compromisso com o MDB, a roleta 
que rodou entre os nomes de Nei 
Carteira e Arus Ranieri, poderá parar 
em Cabo Samuel que, como militar, 
tem até julho para definir partido. 
Regis Yasumura tem por certo 
João Vaz – porém, ventila-se aos 
quatro cantos que ele tem um plano 
B, Fabrício da Aeronáutica. Dani 
Dias, que teve Matheus Galhardo 
querendo subir na garupa, tem em 
Miguel Sampaio o nome que pode 
somar experiência em seu eventual 
mandato.  

Tira-teima
O projeto esportivo de uma Are-

ninha no Village Santana de Guará, 
com investimento de R$ 700 mil, foi 
assunto nos últimos dias na política 
local. A vereadora Dani Dias foi 

buscar na fonte do recurso – leia-se 
Secretaria Estadual de Esporte, a 
declaração de sua autoria do novo 
complexo esportivo para o bairro. 
Ela gravou até um vídeo para as re-
des sociais, onde a secretária Coro-
nel Helena confirma que a vereadora 
foi a autora do pedido.

Não convidem para...
...a mesma picanha a prefei-

turável Dani Dias e o postulante a 
vereador Marco Evangelista, prin-
cipalmente se o assunto for a pater-
nidade do projeto Areninha para o 
Village Santana e o churrasqueiro for 
o próprio prefeito Marcus Soliva!!!

'Negócio da China'
Confirmado, o prefeito Sylvio 

Ballerini vai cumprir agenda literal-
mente na China, durante o mês de 
maio, para conhecer um grupo de 
investidores chineses e projetos em 
diversas áreas que podem se tornar 
realidade em Lorena. Sylvinho e 
seu secretário de Desenvolvimento 
Econômico, Antonio Willians Go-
mes, estão preparando um acervo de 
informações e áreas para conquistar 
os investimentos asiáticos para o 
município.

Política a conta-gotas...

Margaret Thatcher

“...não vai a lugar...
...nenhum” – como bem cantou 

Raul Seixas, se depender do Con-
selho Deliberativo do Comercial de 
Lorena, a Diretoria Executiva – leia-
-se Bezerra e Gomes, não vai além 
do trivial no comando do Clube. A 
julgar pela Nota de Esclarecimento 
que o órgão divulgou nas redes so-
ciais e na edição de hoje deste Atos 
– página 6 – ‘nada vai acontecer’ 
sem que os balanços e prestações 
de contas sejam aprovadas. Aliás, 
nem a candidatura à vereança do 
vice deve rolar, porque deveria pedir 
afastamento da função 6 meses antes 
das eleições...

Nove por dez
Pelo visto, o grupo de apoio à 

reeleição do prefeito Rominho não 
está para brincadeira e nem com a 
síndrome do ‘já ganhou’ para as elei-
ções que se aproximam. Pelo aplauso 
da torcida, nove partidos completos, 
somando 90 candidatos à vereança, 
vão sair em campo pelas ruas de Pi-
quete para garantir além do segundo 
mandato de Rominho, a totalidade 
das cadeiras na futura Câmara.

Jogo duro
Ainda sobre eleições em Piquete, 

a sempre oposição, agora a Ro-
minho, se prepara para deixar sua 
marca nas urnas de 6 de outubro, 
desfilando na passarela eleitoral. O 
vereador e professor Mateus, que 
hoje se tornou o ‘epicentro’ e a voz 
dos contrários, buscando concentrar 
em quatro partidos – PSB, PDT, 
PRD e PRTB – quarenta candidatos 
à Câmara.

Minuto de fama
O período político em Pinda 

está mais para minissérie Netflix 
do gênero ficção, do que campanha 
eleitoral. Como ato contínuo, o 
oposicionista Herivelton Vela (PT) 
– que ainda não sabe se arrisca o 
pescoço numa utopia de ser prefeito, 
ou vai na probabilidade de continuar 
vereador – produz seus conteúdos de 
internet escrachando o que o prefeito 
Isael e seu vice, Ricardo Piorino, 
anunciam ou entregam à popula-
ção. Para a voz contrária, pena que 
um percentual acima de 45% dos 
eleitores não estão ligados as redes 
sociais. Pelo menos isso é o que as 
pesquisas consultivas mostram.

Três em uma
Vazou como rastilho de pólvora 

as três declarações que Ricardo 
Piorino recebeu no lançamento de 

sua pré-candidatura: 1. Das mais de 
1.500 pessoas que compareceram, 
uma mostra que seu grupo é forte; 

2. De Valdemar da Costa Neto – lí-
der 'supremo do PL' – a promessa 
de fazer chover em sua horta, como 
sinal de apoio maciço na campanha; 
3. Do líder da família Lerário, o ex-
-vereador Jânio, a promessa de apoio 
incondicional e participação ativa na 
campanha. Quer mais o quê!?

Sob nova direção
E por obra e graça da Câmara, a 

Prefeitura de Cachoeira Paulista está 
sob nova direção, porém, as dívidas 
do município continuam ativas e 
provocando bloqueios judiciais nos 
cofres públicos. O vice, Dr. Ailton 
Vieira, assumiu na última terça-fei-
ra assinando várias exonerações 
dos comissionados mais ligados a 
Antonio Mineiro – que recorre de 
sua cassação do Tribunal de Justiça.

Highlander
E pela terceira vez o prefeito 

Antonio Mineiro sentou no banco 
dos réus da Câmara de Cachoeira, 
por conta de ter sido furtado em seu 
gabinete. Pior que para os vereado-
res, roubar cerca de R$ 40 milhões 
não é crime, mas ser roubado, como 
foi Mineiro, isso sim é passivo de 
cassação. As apostas agora são sobre 
quantos dias ele permanecerá cassa-
do, porque no processo anterior, em 
36 horas ele estava de volta ao cargo. 
Façam suas apostas...

O amor está no ar!!!
Comenta-se a céu aberto, em 

Cachoeira, que a viagem de dois 
parlamentares, acompanhados de 
seus respectivos assessores a Bra-
sília, esta semana, tem mais a ver 
com o amor do que os assuntos polí-
ticos. Só não perguntem ‘quem com 
quem’, porque esse papo de ideo-
logia dá processo e danos morais...

Presente
Comenta-se em Potim que o 

prefeiturável Marcinho do Super-
mercado ganhou uma pesquisa 
premiada, ou seja, com seu nome 
na preferência eleitoral. Em termos 
reais, as informações que Emerson 
Tanaka está fazendo de tudo para sua 
onda não abaixar, e que os números 
indicam que o ex-prefeito João Cas-
cão tem próximo a 30% de ‘poder 
de fogo’ para indicar um nome, pode 
revelar outro cenário na cidade.

Termômetro
O mercado eleitoral para 6 de 

outubro em Cruzeiro pode não estar 
100% definido, porém os eleitores 
já começaram a se posicionar. As 
últimas consultas mostraram Kleber 
Silveira atropelando Diego Miranda, 
com menos de 1% nas enquetes com 
índice de credibilidade. Enquanto 
não se define a oposição mais ‘xii-
ta’, o vereador Fafá aguarda pra ver 
quem vai dividir com ele seus 25%. 
Para o prefeito Thales Gabriel, o 
crescimento de seu indicado à su-
cessão junto à população é resultado 
consistente de trabalho e não de 
falácia, como se ouve nas rodas do 
baixo clero... 

Vereador Fabio Matos e Sylvinho Ballerini recebem Paulo Skaf, da Fiesp

Mercado Livre em Lorena

Pelo andar 
da carruagem, 

não será apenas 
o novo Centro de 

Distribuição do 
Mercado Livre, 
que está sendo 
implantado em 

Lorena, que 
tem produzido 

comentários na 
política local. 

Esta semana, após 
receber o empresário Paulo Skaf – da Fiesp, para confirmação de mais dois 

empreendimentos industriais na cidade, o prefeito Sylvio Ballerini lamentou 
a venda de uma área nobre que a Prefeitura tinha às margens da Dutra – pelo 
seu antecessor Fábio Marcondes. Segundo Sylvinho, neste momento em que 

a cidade está na rota das indústrias chinesas, o espaço renderia muitas divisas 
econômicas e ampliaria os postos de trabalho no município.

Secretária Helena e Dani Dias

Jânio Lerário declara apoio a Piorino
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Defesa de Mineiro vai a São Paulo, após Justiça de 
Cachoeira Paulista negar ação anulatória de cassação
Prefeito cassado tentar barrar ação sobre R$ 60 mil desaparecidos; Dr. Ailton dá início a reformulação do secretariado

Depois de ter seu mandato 
como prefeito de Cachoeira 
Paulista cassado, Antônio 
Carlos Mineiro (Avante) 
amargou na noite da terça-
-feira (23) uma nova derrota. 
Os advogados de defesa do 
ex-chefe do Executivo não 
conseguiram convencer a 
Justiça da cidade a recon-
duzi-lo ao cargo.

Enquanto a defesa deve 
interpor recurso próprio ao 
TJSP (Tribunal de Justiça do 
Estado de São Paulo), o vice, 
Dr. Ailton Vieira (PSD), deve 
anunciar uma reformulação 
de parte do secretariado mu-
nicipal nos próximos dias.

Pela segunda vez em me-
nos de um ano, Mineiro foi 
cassado, na manhã da terça-
-feira (23), após sessão com 
quase 13 horas de duração 
na Câmara. Ele foi alvo de 
comissão processante que 
investigou o sumiço de R$60 
mil de dentro de uma gaveta 
do seu gabinete, em feverei-
ro de 2022.

O advogado de defesa de 
Mineiro, João Vicente de 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Mineiro, Dr. Ailton Vieira 
deu início às ações para 
promover, nos próximos 
dias, uma reformulação de 
parte do secretariado muni-
cipal e um corte nos cargos 
comissionados.

A reportagem do Jornal 
Atos entrou em contato com 
Dr. Ailton para saber quais 
pastas terão os secretários 
trocados, mas não obteve 
um retorno até o fechamento 
desta matéria.

Histórico – É a segunda 
vez em menos de um ano que 
Mineiro tem seu mandato 
cassado. O prefeito foi acu-
sado pelo autor do pedido, 
Rodolfo Fernando Ribeiro, 
pela prática de “infração 
político-administrativa” no 
caso do sumiço do dinhei-
ro. O autor é o mesmo que 
pediu, no ano passado, a 
abertura de uma CEI (Comis-
são Especial de Inquérito) 
no caso da reconstrução da 
ponte da Turma 26 que caiu 
em janeiro de 2023 após o 
município ser atingido por 
uma forte chuva. Em junho 
de 2023, Mineiro foi cassado, 
mas a Justiça devolveu o seu 
de chefe do Executivo, 36 
horas após o afastamento.

Oliveira, chegou a ajuizar, 
horas depois do término da 
sessão, uma ação anulatória 
com pedido liminar, mas a 
mesma foi indeferida pelo 
Judiciário de Cachoeira 
Paulista. De acordo com Oli-
veira, uma nova tentativa de 
reconduzir Mineiro ao cargo 
de chefe do Executivo vai ser 
realizada junto ao TJSP, na 
capital paulista.

O juiz do caso na primeira 
instância, Gabriel Araújo 
Gonzalez, não considerou 
pertinentes os argumentos 
apresentados pela defesa, 
concluiu que não há pos-
sibilidade do direito e in-
deferiu a tutela provisória 
requerida.

Oliveira defendeu que 
Mineiro adotou todas as me-
didas que lhe cabiam após 
o desaparecimento do di-
nheiro, e que não há ato que 
justifique a sua cassação. 
Outros argumentos também 
foram utilizados no pedido, 
como a inexistência de pro-
va da quitação eleitoral por 
parte do autor da denúncia 
na Câmara, o empresário Ro-
dolfo Fernando Ribeiro; que 
Mineiro teria sofrido cerce-
amento de defesa (limitação 

Foto:Arquivo Atos

Adriana Vieira, Brejão, Nenê do São João e Mineiro; decisão de vereadores continua após não da Justiça

do direito em se defender 
de acusações) por parte do 
Legislativo; a falta de perícia 
no cofre e a realização de 
oitiva de testemunhas antes 
da juntada de documentos 
importantes.

Para requerer a suspen-

são dos efeitos da cassação, 
o advogado de defesa tam-
bém defendeu que a vere-
adora Adriana Vieira (PSD) 
não poderia ter participado 
da votação por ser filha do 
vice-prefeito. A parlamentar 
se absteve no momento da 

votação. Além dela, somente 
Ângela Protetora (MDB) e o 
presidente da Câmara Léo 
Fênix (PSD) não votaram a 
favor da cassação.

Empossado logo após 
o término da sessão que 
culminou na cassação de 

Com Goffi, Piorino oficializa pré-candidatura em Pindamonhangaba
Evento do projeto de sucessão no grupo de Isael Domingues conta com a presença da cúpula do PL e apoiadores da região

O vice-prefeito de Pinda-
monhangaba, Ricardo Piorino 
(PL) lançou, na quinta-feira 
(25), sua pré-candidatura a 
prefeito de Pindamonhangaba, 
O evento contou com as presen-
ças dos presidentes nacional do 
PL, Valdemar da Costa Neto; da 
Assembleia Legislativa, André 
do Prado (PL) e do presidente 
do PL local, Nilson Luiz.

Além da cúpula do partido, 
estiveram presentes cerca de 
1,5 mil apoiadores da campa-
nha, entre pré-candidatos a 
vereador e prefeitos da região. 
O candidato a vice-prefeito na 
chapa de Piorino é o advogado 
Rafael Goffi (Republicanos).

Em seu discurso, Piorino 
contou que está feliz por ter 
Rafael Goffi como pré-candida-
to a vice-prefeito. “Juntos, nós 
iremos continuar o legado de 

Da Redação
Pindamonhangaba

trabalho do meu amigo pre-
feito Isael Domingues. Foi pela 
dedicação de toda a equipe 
da Prefeitura, com o apoio da 
Câmara e sob a liderança do 
Dr. Isael, que Pinda se tornou 
referência para o Vale, para o 
Brasil e para o mundo”.

Goffi articulava pré-candi-
datura própria, mas após abrir 
diálogo com todas as correntes 
políticas do município, atendeu 
ao convite do governador 
Tarcísio de Freitas (Republica-
nos) e, após 22 anos no PSDB, 
disse sim ao partido, onde foi 
acolhido pelo presidente local, 
o professor Everton Chinaqui.

O Partido Liberal, de Isael 
Domingues e Piorino, já vinha 
trabalhando com uma ampla 
base de partidos em sua pré-
-campanha, alinhando contato, 
além do Republicanos, com Po-
demos, União Brasil, PP, MDB, 
Solidariedade, Agir e PRD 25.

Com a adesão do grupo 
de Rafael Goffi, a coligação 

aumenta para 12 siglas com a 
presença de PSDB/Cidadania, 
PMB e PRTB. “Quero o melhor 
para Pindamonhangaba, tinha 
a opção de permanecer candi-
dato e dividir o grupo. Outra 
opção seria escolher um grupo 
que já teve sua oportunidade, 
mas a cidade está hoje num 
novo ritmo e não podemos 
voltar pra trás”, destacou Goffi.

Foto: Divulgação PL Pinda

Oficialização da campanha de Ricardo Piorino e Rafael Goffi, com apoio do prefeito Isael Domingues

Pindamonhangaba reverte suspensão 
e reajuste para servidores é liberado
Prefeitura recorre de decisão judicial que invalidou lei municipal de 2022; Isael comemora vitória sobre denúncia

A Prefeitura de Pindamo-
nhangaba conseguiu reverter 
a decisão judicial que havia 
barrado o reajuste de 11% 
para servidores municipais. 
Em vídeo divulgado nas re-
des sociais, o prefeito Isael 
Domingues (PL) comemorou 
a liberação.

O Município recebeu res-
posta positiva ainda na quin-
ta-feira (25), horas depois de 
ingressar com um recurso 
judicial contra a decisão do 
TJ-SP (Tribunal de Justiça do 
Estado de São Paulo). O Tri-
bunal havia suspendido uma 
lei municipal de 2022 sobre 
reajuste, que além dos ser-
vidores, atendia ao primeiro 
escalão do Executivo. 

A suspensão atendeu pedi-
do do Ministério Público do 
Estado de São Paulo, que a 
considerou inconstitucional 

Lucas Oliveira
Pindamonhangaba

pediu à Justiça que deixasse 
de figurar na lei apenas o 
seu artigo 2º, que concede o 
reajuste aos agentes políticos. 
Então, ele considerou ape-
nas esse trecho da lei como 
inconstitucional. Por uma 
questão de equívoco ou até 
mesmo de ter sido induzido 
ao erro pelo denunciante do 
caso ao MP-SP, o TJSP acabou 
não suspendendo apenas o 
artigo 2º, mas sim toda a lei, 
o que não faz sentido e aca-
bou afetando os servidores 
municipais”.

No novo vídeo, Domingues 
confirmou a expectativa. 
“Servidor, fique tranquilo! 
Foram 11% de demos. O em-
bargo traz aqui ‘com razão, 
o embargante, por equivoco, 
suspensa a eficácia de toda lei’. 
Pronto, agora é só pôr o artigo 
2 e vocês todos (servidores) 
não vão ser tocados”, exaltou 
o chefe do Executivo, após a 
publicação da nova delibera-
ção do TJ.

Foto: Arquivo Atos

O prefeito Isael Domingues comemorou em vídeo nas redes a reversão de decisão que bloqueva reajuste

pelo fato de que agentes po-
líticos, como prefeito e vice-
-prefeito, não podem receber 
reajuste salarial na mesma 
proporção que os servidores. 
O órgão alegou também que 
os valores dos subsídios dos 
agentes políticos só poderiam 
ser reajustados a partir do 
próximo mandato municipal.  

Além dos funcionários 
concursados e comissionados, 
a lei de 2022 garantiu aos 
agentes políticos também 
um reajuste de 11%, o que fez 
com que o subsídio de prefeito 
saltasse no ano passado para 
R$26.519,69, o de vice-prefei-
to para R$ 13.259,84 e o dos 
secretários para R$16.753,63. 
Com a decisão do TJ, o aumen-
to salarial segue suspenso por 
tempo indeterminado. 

Antes mesmo de conse-
guir a reversão, o prefeito já 
havia destacado que não via 
dificuldade para mostrar a 
necessidade do reajuste para 
o funcionalismo. “O MP-SP 
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Com investimento de R$ 3,8 milhões, obras 
para modernização avançam em Piquete
Prefeitura inicia melhorias em vias centrais; expectativa é inaugurar equipamentos nos próximos meses

Atendendo a um antigo 
pedido das famílias de Pique-
te, a Prefeitura iniciou nesta 
semana a obra de pavimenta-
ção asfáltica e implantação de 
sistema de drenagem em duas 
importantes vias da região 
central da cidade. Contando 
com um investimento de 
R$3,8 milhões, o serviço busca 
evitar alagamentos e garantir 
mais fluidez e segurança ao 
tráfego de veículos.

Anunciada em 10 de abril 
pelo prefeito Rômulo Kazi-
mierz, o Rominho (PSDB), 
a obra de modernização da 
infraestrutura da avenida 
Conselheiro Rodrigues Alves 
e da rua Capitão José de Brito 
teve seu pontapé inicial dado 
nesta semana. Segundo o 
Executivo, a primeira etapa do 
serviço consiste na sondagem 
do terreno, procedimento que 
tem como finalidade avaliar a 
presença de água no subsolo, 
a resistência do solo e outras 
características geológicas da 
área.

Vencedora do processo 
licitatório, a empresa S.O. 
Pontes Engenharia Ltda terá 
oito meses para concluir o 
asfaltamento e a implantação 
do sistema de drenagem nas 
vias. Segundo a Prefeitura, o 
recurso que viabilizou a obra 
foi captado através de uma 
parceria firmada com a De-
senvolve SP, agência estadual 
de fomento que disponibili-
za crédito para empresas e 
municípios paulistas. “Essa 
importantíssima obra conta 
com o maior investimento já 
visto na cidade relacionado à 
pavimentação asfáltica. A rua 
Capitão José de Brito e a aveni-

Lucas Oliveira 
Piquete

Também iniciada no ano 
passado, a implantação do 
Centro Comunitário do Alto 
da Bela Vista, que abrigará 
eventos e atividades culturais 
e de lazer, conta com um in-
vestimento de cerca de R$100 
mil. De acordo com o Execu-
tivo, a obra de adequação do 
imóvel na rua 9 de Julho está 
em fase de acabamento. 

Prevista para ser concluída 
até o fim deste ano, outra 
obra que está em fase final 
é a construção de uma ETE 
(Estação de Tratamento de 
Esgoto) e de um coletor tron-
co (tubulação de grande diâ-
metro que recebe o esgoto de 
coletores menores) no bairro 
São José. Iniciada em março 
de 2022 e viabilizada através 
de um investimento de R$ 2 
milhões, sendo R$1,5 milhão 
provenientes do Governo 
do Estado e R$ 500 mil de 
contrapartida municipal, a 
melhoria fará com que 90% 
do esgoto produzido na cida-
de passe a ser tratado. 

Rominho ressaltou a im-
portância da execução do 
pacote de obras e revelou 
o próximo parque que será 
construído. “Piquete vive uma 
nova realidade, um momento 
de transformação. Nossas 
idas a Brasília e São Paulo, 
onde fizemos importantes 
articulações políticas, con-
tribuíram para que pudés-
semos conseguir apoio para 
realizarmos diversas obras 
importantes e que em breve 
serão entregues à população. 
E não iremos parar por aqui, 
já que temos em vista a reali-
zação de outras obras signifi-
cativas, como por exemplo, a 
construção do Parque Linear 
3, no bairro Josefina, que terá 
um investimento de cerca de 
R$ 1 milhão”.

Foto: Reprodução PMP

Obra de modernização da infraestrutura sobre saneamento e pavimentação; investimento de R$ 3,8 milhões

da Conselheiro Rodrigues Al-
ves, que é uma das principais 
vias do município e de maior 
fluxo de veículos, ficarão mais 
modernas e seguras para a 
nossa população”, ressaltou 
Rominho. 

Enquanto a obra de ade-
quação das vias centrais “dá 
os seus primeiros passos”, 
outras quatro estão próximas 
de serem concluídas. Segundo 
a Prefeitura, a primeira delas 
será o Parque Linear 2 – Ribei-
rão Benfica, previsto para ser 
inaugurado até o fim de maio. 
Erguido no bairro Vila Duque 
de Caxias através de um inves-
timento municipal de cerca de 
R$ 500 mil, o equipamento 
público, que teve sua constru-
ção iniciada no ano passado, 
contará com área verde, pista 
de caminhada, academia de 
calistenia (atividade física 
em que é utilizado o peso 
do corpo), espaço destinado 
para pets, bancos e deck com 
mirante.     

Em junho, estão previstas 
as inaugurações do Complexo 
Esportivo do bairro Vila Cris-
tiana e do Centro Comunitário 
do bairro Alto da Bela Vista. A 
construção do primeiro equi-
pamento recebe um investi-
mento de R$ 1,5 milhão, sendo 
parte dos recursos proveniente 
do tesouro municipal e outra 
de verba estadual. Iniciada 
no primeiro semestre do ano 
passado, a obra busca garantir 
mais opções de esporte e lazer 
para as famílias do Vila Cristia-
na e de bairros vizinhos. Além 
de vestiários e uma piscina se-
miprofissional, o complexo terá 
pista de skate, parque infantil, 
pista de caminhada e quadras 
de areia e de futsal. Segundo a 
Prefeitura, atualmente a obra 
está em fase de acabamento da 
piscina e das quadras. 

Responsável Técnico: Dr. José Reinaldo

Araujo Vilela - CRM: 110427-SP

seu hospital do coração.
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Lorena acelera a pavimentação de 
avenida que interliga quatro bairros
Prefeitura conclui a quarta fase do serviço de asfaltamento para avenida Brasil; 
Município aguarda liberação de recurso federal de R$700 mil para conclusão da obra 

Aguardada há décadas 
por dezenas de famílias de 
Lorena, a pavimentação 
asfáltica da avenida Brasil, 
que interliga quatro bair-
ros, ficou mais próxima de 
ser concluída. A Prefeitura 
revelou na terça-feira (23) 
a finalização da quarta fase 
da obra de calçamento, que 
busca garantir mais segu-
rança ao tráfego de ciclistas, 
motoristas e motociclistas.

Um dos pontos de ligação 
dos bairros Cecap, Cidade In-
dustrial, Santo Antônio e Vila 

Lucas Oliveira
Lorena

rua Pernambuco à rua Ala-
goas, no Cidade Industrial, 
recebeu um investimento de 
R$ 432 mil.

Em nota oficial, a Prefei-
tura informou que aguarda 
um repasse federal de R$700 
mil para a execução das três 
últimas fases da obra. O Mu-
nicípio revelou que ainda não 
há uma data prevista para a 
chegada do montante, que 
será utilizado para o asfalta-
mento dos 250 metros finais 
da via.  

A secretária de Obras 
e Planejamento Urbano, 
Rosana Reis, ressaltou a 
importância do serviço de 
adequação e modernização 
da avenida Brasil. “Essa im-
portante obra de infraestru-
tura tem papel fundamental 
no desenvolvimento e na 
funcionalidade do município. 
Ela não apenas proporciona 
uma superfície segura e 
conveniente para o tráfego 
de veículos e pedestres, mas 
também desempenha um 
papel fundamental na me-
lhoria da qualidade de vida 
e segurança dos cidadãos”.

Foto: Reprodução PML

A pavimentação asfáltica na avenida Brasil; obra faz parte de plano para garantir mais segurança no trânsito

dos Comerciários, a avenida 
recebe o serviço de asfalta-
mento desde o início de julho 
de 2022. Devido a longa 
extensão da via, que atinge 
um quilômetro e cinquenta 
metros, a obra foi dividida 
por sete trechos de trabalho, 
sendo que até o momento 
foram asfaltados quatro 
deles, totalizando oitocentos 
metros contemplados. As 
quatro primeiras fases da 
obra foram promovidas atra-
vés de um recurso estadual 
de R$ 2,009 milhões.  

O trecho concluído nesta 
semana, que possui uma ex-
tensão de 140 metros e que 
abrange desde a altura da 

Codesg rompe contrato e Turismo prepara nova 
licitação para obras do Mercadão de Guaratinguetá
Convênio com o Estado passa por prorrogação após alteração; novo processo licitatório é esperado para os próximos meses

As obras do Mercado Mu-
nicipal de Guaratinguetá de-
vem ter mais uma alteração 
em breve. De acordo com 
informações do Turismo, 
a Codesg (Companhia de 
Desenvolvimento de Gua-
ratinguetá), que assumiu a 
obra em meados de 2022, 
após transtornos por conta 
da antiga empresa vence-
dora da licitação, também 
rompeu o contrato para a 
realização do trabalho.

Uma nova empresa deve 
ser licitada nos próximos 
meses. Segundo o secretário 
do Turismo, Mário Augusto 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

Nunes, o Marinho, o rom-
pimento do contrato com a 
Codesg se deu por conta da 
reestruturação administra-
tiva da autarquia e de forma 
amigável.

Marinho explicou que 
não existe prejuízo para o 
convênio com o Estado, e 
que está sendo feita uma 
readequação documental 
para que estejam aptos a 
um novo processo licitató-
rio. “Estamos definindo a 
planilha, o saldo existente 
para a nova empresa que 
assumir, após o processo 
licitatório. Nós também so-
licitamos a prorrogação do 
contrato do convênio junto 
à secretaria de Turismo do 
Estado de São Paulo, em 

decorrência desta questão 
da Codesg, bem como, tam-
bém, da atualização por 
parte da fiscalização do 
Dadetur (Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento 
dos Municípios Turísticos)”, 
salientou.

Ainda sobre o Mercado 
Municipal, o secretário des-
tacou que a obra é complexa 
e já passou por reforma 
estrutural, desde o telhado, 
como hidráulica e elétrica, 
com mudança de cabine de 
força, entre outros reparos, 
e que com a alteração de 
empresa, deve passar por 
uma majoração de valor. 
Nesta semana, o prefeito 
Marcus Soliva (PL) deter-
minou que o foco da obra 
seja em finalizar os pontos 
e cafés em frente à rua Dou-
tor Martiniano. 

Outra obra do segmen-
to, a da Estrada Cênica do 
Gomeral, que liga Guaratin-
guetá a Campos do Jordão, 
será novamente licitada, 
para que uma nova empresa 
conclua o trabalho, segundo 
o secretário.

As obras na estrada do 
Gomeral também estavam 
sendo realizadas pela Co-
desg, mas por conta de 
problemas no local, em 
decorrência das fortes chu-
vas em janeiro de 2023, o 
projeto teve de ser refeito 
e a autarquia deve deixar a 
obra em razão do seu limite 
da capacidade técnica para 
a execução. “Nós também já 
estamos preparando, nos 
próximos dias, o processo 
licitatório para a assunção 
da nova empresa que terá 
ali a responsabilidade e a 
capacitação técnica para 
executar esse serviço”, fri-
sou Nunes.

Foto: Aruivo Atos

O Mercado Municipal de Guará, que continua sob obras, terá nova licitação após Codesg deixar trabalhos
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO  
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  

CAMPANHA SALARIAL 2024 
 

 
O SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS METALÚRGICAS, 
MECÂNICAS E DE MATERIAL ELÉTRICO, ELETRÔNICO, SIDERÚRGICO, 
OFICINAS MECÂNICAS, ELÉTRICAS, ELETRÔNICAS, SERRALHERIAS E DE 
AUTO PEÇAS DE PINDAMONHANGABA, MOREIRA CÉSAR E ROSEIRA, com 
Sede estabelecida na Rua Sete de Setembro, nº 232/246, Parque São Benedito, 
Pindamonhangaba/SP, CEP 12.410-020, por seu Presidente a baixo identificado, na 
forma estatutária, CONVOCA todos os trabalhadores das empresas Metalúrgicas, 
Mecânicas e de Material Elétrico de sua Base Territorial Sindical, ASSOCIADOS OU 
NÃO para participarem da ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  DA 
CAMPANHA SALARIAL DE 2024/2025, tendo como ordem do dia a apresentação e 
votação da PAUTA de REIVINDICAÇÕES e demais pontos da referida CAMPANHA, 
cuja assembleia será realizada de forma PRESENCIAL no próximo dia 30 de abril de 
2024, na sede do Sindicato, às 17:00 horas, em primeira convocação e, em não 
tendo quórum, às 17:30 horas, em segunda convocação, tudo conforme determina o 
Estatuto Social da entidade. No presente edital estão descritas as propostas da 
Campanha Salarial 2024/2025. Desta forma, dado ao Princípio da Publicidade, 
conclamamos o interesse participativo de todos(as) os(as) Trabalhadores(as) 
Metalúrgicos(as) de nossa Base, e solicitamos que todos(as), pratiquem o exercício 
do voto através da sua participação na ASSEMBLEIA. – Para a votação, saiba que 
as propostas contidas na PAUTA DE REIVINDICAÇÕES DA CAMPANHA 
SALARIAL 2024/2025, constituídas de Cláusulas Econômicas e Cláusulas Sociais, 
que serão entregue à todos os Sindicatos Patronais, sito, FIESP, (e seus Sindicatos 
Patronais Coordenados), SINIEM,  SICETEL, SIESCOMET, SIMEFRE,; SIAMFESP; 
SINAFER; SINDIMAQ; SINAEES, SINDRATAR; SIFESP; SINDICEL;  SINDIFUPI;  
SINDIPEÇAS;  SINDIFORJA e SINPA, cujo resumo do conteúdo reivindicatório é: 1) 
Renovação das Cláusulas Sociais pré-existentes com algumas alterações;  2) 
Renovação da Cláusula de Seguro de Vida e Auxílio Funeral; 3) Aprimoramento da 
Cláusula de Custeio da Negociação Coletiva; 4) Inclusão de Cláusula nova onde se 
pleiteia Redução da Jornada de Trabalho Sem Redução de Salário; 5) Correções 
Salariais pelo Índice da Inflação Acrescidas de Aumento Real. Por fim, solicitamos 
autorização para o Sindicato propor Dissídio Coletivo, caso necessário, e 
autorização também para o Sindicato outorgar a adesão na Negociação Coletiva de 
Trabalho coordenada pela FEM-CUT/SP, e com ela ao lograr êxito, firmar 
Convenção Coletiva de Trabalho nos exatos termos em que recomenda a praxe 
legal. 
 

Pindamonhangaba, 26 de abril de 2024. 
 

ANDRÉ DA SILVA OLIVEIRA 
Presidente do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e 

de Material Elétrico, Eletrônico, Siderúrgico, Oficinas Mecânicas, Elétricas, 
Eletrônicas, Serralherias e de Auto Peças de Pindamonhangaba, Moreira César e 

Roseira 

CONSELHO DELIBERATIVO
GESTÃO 2023/2024

Lorena - SP, 23 de Abril de 2024.

NOTA DE ESCLARECIMENTO
O CONSELHO DELIBERATIVO vem, por meio desta 
nota, REPUDIAR as informações postadas nas redes 
sociais pela DIRETORIA EXECUTIVA DO CCL.

Destacamos que o contrato de patrocínio com a 
empresa CLARO que foi levado para a apreciação e 
votação do CONSELHO DELIBERATIVO DO CLUBE 
COMERCIAL DE LORENA, AO CONTRÁRIO DO 
QUE FOI EXPOSTO PELA DIRETORIA EXECUTIVA, 
NÃO PREVE APORTE FINANCEIRO PARA O CCL, 
e, sim a “disponibilização ao PATROCINADO, até o 
final do mês de maio de 2024, 40 (quarenta) mesas, 
160 (cento e sessenta) cadeiras, 12 (doze) ban 
quetas altas com encosto, e 03 (três) smart tv de 60 
polegadas, com comprovada garantia de qualidade, 
conforme modelos apresentados na proposta, além 
da disponibilização, até o quarto trimestre de 2024, de 
50 (cinquenta) espreguiçadeiras de fibra ou material 
similar, contendo a logomarca da empresa parceira 
CLARO.”

Além disso, o contrato prevê algumas contrapartidas 
por parte do CCL, tais como a liberação de 6 
(seis) datas para evento a ser realizado pela 
PATROCINADORA no salão do engenho; e também 
a obrigatoriedade de o CLUBE COMERCIAL DE 
LORENA contratar os serviços de TV a cabo para o 
quiosque da sauna.

Conforme Parecer da COMISSÃO DE FINANÇAS 
E ORÇAMENTO, o valor estimado dos referidos 
bens que seriam disponibilizados ao CCL (depois 
de descontados os valores de contrapartida do 
mesmo Clube Comercial de Lorena) é de R$ 
38.566,60 (TRINTA E OITO MIL E QUINHENTOS 
E SESSENTA E SEIS REAIS E SESSENTA 
CENTAVOS). Reiteramos que este valor NÃO seria 
aportado em DINHEIRO, mas – sim-- em materiais. 

O referido aporte financeiro segue estimativa 
baseada em pesquisa de mercado junto a empresas 
renomadas e orçamentos realizados diretamente com 
fornecedores de boa reputação apresentados pela 
DIRETORIA EXECUTIVA.  

Cabe ressaltar que a quantidade de propaganda a 
ser exposta no CCL foi considerada desproporcional 
ao valor que seria investido. 

Outro fato é que o prazo de vigência do contrato de 
patrocínio era de 36 meses. Este período ultrapassa 
em quase dois anos a gestão da atual DIRETORIA 
EXECUTIVA. Considerados os R$ 38.566,60 (trinta 
e oito mil e quinhentos e sessenta e seis reais e 
sessenta centavos) de investimentos propostos, 
divididos pelo período preconizado, teríamos então 
um patrocínio mensal de apenas R$ 1.071,29 (UM 
MIL E SETENTA E UM REAIS E VINTE E NOVE 
CENTAVOS). 
Em tempo, também destacamos que as obras de 
ampliação da academia, aquisição de bicicletas 
para o salão de bike Indoor e de adequação 
do estacionamento, citadas pela publicação da 
DIRETORIA EXECUTIVA, não têm relação nenhuma 
com a proposta de patrocínio ora enviada a este 
Conselho.
Portanto, entendemos que a DIRETORIA EXECUTIVA 
falta com a verdade ao relacionar projetos que ainda 
não executou— ou não conseguirá executar— com a 
proposta de patrocínio da empresa Claro.

Exposto o relato acima, o CONSELHO DELIBERATIVO 
DO CLUBE COMERCIAL DE LORENA, por maioria 
de votos, reprovou o contrato de patrocínio.

Denúncia na Zona Azul tem 
confronto entre vereadores, 
empresa e secretário em Guará
Em debate longo, Câmara recebe Mobilidade e terceirizada com 
questionamento sobre serviço prestado nas ruas da cidade

A Câmara de Guaratingue-
tá recebeu na quarta-feira 
(24), em sessão especial, os 
responsáveis pela empresa 
que gerencia o estaciona-
mento rotativo na cidade e 
o secretário de Segurança e 
Mobilidade Urbana, Marco 
Antônio de Oliveira, o Major 
Oliveira. O convite foi motiva-
do por denúncias do vereador 
Arilson Santos (Podemos), 
no último dia 15, envolvendo 
a Zona Azul e um possível 
esquema com meta de mul-
tas, o que foi chamado pelo 
parlamentar de uma “fábrica 
de multas”.

A Eysa Brasil, proprietária 
da Serbet Estacionamentos, 
que detém a marca Estacio-
namento Digital, foi represen-
tada no plenário pelo diretor 
Pedro Guimarães, o diretor 
de operações, Alano Branco, 
gerente de operações, Adrià 
Palou, e o supervisor Fábio 

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

Smanhotto. Além de Major 
Oliveira, o Município foi repre-
sentado pelo subsecretário de 
Segurança e Mobilidade Ur-
bana, Rafael Porto, e o diretor 
de Trânsito, Marcos Aurélio 
da Silva.

A sessão contou com apre-
sentação da equipe da secre-
taria e da Estacionamento 
Digital, mostrando como é 
funcionamento do serviço, 
questões como tolerância de 
tempo, quantidade de monito-
res, parquímetros e arrecada-
ção. Durante as explanações, 
os vereadores já puderam 
questionar os representantes.

Denunciante, Arilson San-
tos, além das perguntas, exibiu 
novamente vídeos relaciona-
dos ao tema e comparou o fun-
cionamento da Zonal Azul da 
cidade com o de Lorena, ambos 
geridos pela mesma empresa. 
O foco da comparação são as 
multas aplicadas após notifica-
ções. Em Lorena, o sistema de 
penalidades tem como base o 
Código de Trânsito Brasileiro, 
já Guaratinguetá, de acordo 

com os responsáveis pela 
Mobilidade, utiliza de decisões 
do Tribunal de Justiça de São 
Paulo para o modo como aplica 
as multas.

“A partir do momento que 
o monitor identificou uma 
irregularidade, o usuário dei-
xou de fazer a aquisição do 
crédito. Ele (monitor) emite a 
notificação. Esse ACT (Aviso de 
Cobrança Tarifária), se não for 
regularizado dentro do prazo 
de 48 horas, é encaminhado 
para a secretaria para uma 
avaliação do agente de trânsi-
to. Se preencher todos os requi-
sitos do artigo 280, parágrafo 
2º, e, se identificando esses 
requisitos, ele (o agente) lavra 
o auto de infração”, explicou 
Oliveira. 

Durante a sessão, os repre-
sentantes da empresa acor-
daram com a Câmara de que 
um documento com todas as 
reivindicações do Legislativo 
será elaborado. O diretor da 
Eysa Brasil afirmou ao Jornal 
Atos que essa listagem já 
deve ser efetuada na próxi-

ma semana. “Já tomei nota 
de coisas como treinamento 
dos monitores, ressaltando 
a responsabilidade que eles 
têm frente à população. Na 
parte da sede, já estamos 
avaliando a mudança, para 
atender também o pedido da 
Casa. A manutenção dos par-
químetros, a disponibilidade 
quando a população precisa, 
está tudo apontado, e vamos 
apresentar um cronograma de 
ações. Possivelmente, podemos 
apresentar resultados deste 
trabalho na próxima semana”, 
frisou Guimarães.

Após a sessão, Arilson San-
tos destacou que a apresenta-
ção da empresa não convenceu. 
“A partir do momento que se 
estipula uma recompensa por 
notificação, que futuramente 
vira multa, obviamente é sim 
uma fábrica de multas. Não 
retiro o que foi dito por mim na 
semana passada, vários pontos 
não se fecharam”, salientou o 
parlamentar, que reforçou que, 
se necessário, a investigação 
deve se aprofundar.

Foto: Fabiala Cugolo

Sessão na Câmara de Guará, que debateu as denúncias envolvendo a Zona Azul, na última quarta-feira (24); críticas sobre empresa aumentam
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Tribunal de Justiça bloqueia bens do prefeito de 
Caraguá após acusação de improbidade por imóvel
Além de Aguilar Júnior, outras dez pessoas respondem por valor de R$ 5,7 milhões; ação do MP cobra ressarcimento

O juiz Gilberto Álaby Sou-
bihe Filho, de Caraguatatu-
ba, ordenou, na terça-feira 
(23), o bloqueio dos bens do 
prefeito Aguilar Júnior (PL) 
e de outras dez pessoas, no 
valor de R$ 5,727 milhões. A 
decisão faz parte da ação de 
ressarcimento que corres-
ponde ao prejuízo causado 
aos cofres públicos devido a 
desapropriação de um imóvel 
destinado à construção do 
prédio da Prefeitura.

Segundo o Ministério Pú-
blico, os antigos proprietários 
da área receberam uma in-
denização de R$ 12 milhões, 
mas um relatório do CAEx 
(Centro de Apoio à Execu-

Andréa Moroni
Caraguatatuba

da por corretores de imóveis 
e servidores, mas devido a 
pandemia da Covid-19, a cons-
trução do novo prédio teria 
ficado inviável e a Prefeitura 
decidiu fazer o leilão de vários 
lotes na cidade, entre eles, a 
área adquirida anteriormente. 
A abertura do processo foi 
aprovada na Câmara.

No leilão, apenas um dos 
três lotes foi arrematado 
por R$ 11,5 milhões. Restam 
dois lotes que serão ainda 
leiloados. “A Prefeitura de Ca-
raguatatuba reitera que todos 
os atos foram feitos dentro da 
legalidade, com avaliação de 
técnicos, corretores de imó-
veis e ampla divulgação na 
mídia, não causando nenhum 
prejuízo ao erário, conforme 
será mostrado no decorrer do 
processo”.

Foto: Reprodução PMC

O prefeito de Caraguatatuba, Aguilar Júnior, que teve os bens bloqueados após denúncia de improbidade

ção) concluiu que o imóvel 
tinha um preço de mercado 
estimado em pouco mais de 
R$6,2 milhões em novembro 
de 2017. Isso indica um sobre-
preço de 52,27%.

Corretores de imóveis, 
servidores municipais e em-
presários estão entre os ar-
rolados na ação, que busca a 
condenação dos envolvidos 
por ato de improbidade ad-
ministrativa.

Segundo nota da Prefei-
tura, o prefeito ainda não 
foi notificado da decisão. No 
texto, é informado que a área, 
formada por três lotes totali-
zando quase sete mil metros 
quadrados, foi desapropriada 
pelo Município, em 2018, por 
R$ 12 milhões, valor de mer-
cado, e que passou por uma 
comissão de avaliação forma-

Com 23% das mortes do estado, RMVale 
recebe primeiras doses da vacina da dengue
Anunciada por Tarcísio, ação contempla 39 municípios com aproximadamente 107,5 mil doses

Após a registrar mais de 
cem mil casos confirmados 
e a marca de cem óbitos por 
dengue em 2024, a RMVale 
(Região Metropolitana do 
Vale do Paraíba e Litoral 
Norte) vai receber remessas 
das doses de vacina contra 
a doença. Outros 121 óbitos 
estão em investigação para 
identificar se a causa das 
mortes foi devido a doença.

De acordo com anúncio 
realizado pelo Ministério 
da Saúde, na quinta-feira 
(25), mais seis estados e 
625 municípios receberão 
a vacina contra a dengue. 
Na região, os 39 municípios 
serão contemplados com 
aproximadamente 159 mil 
doses da vacina, e o públi-
co-alvo será crianças de 10 
a 14 anos.

São José dos Campos, 
que lidera o ranking com 

Thales Siqueira
RMVale

Caçapava (6.220), Ubatu-
ba (6019), São Sebastião 
(5.838), Cruzeiro (4.827), 
Campos do Jordão (3.064), 
Tremembé (3.009), Ilhabela 
(2.389), Cachoeira Paulista 
(2.028), Aparecida (1.866), 
Potim (1.271), Cunha (1.236), 
Paraibuna (1.098), Santa 
Branca (844), Piquete (759), 
Roseira (747), São Bento do 
Sapucaí (699), Igaratá (652), 
Bananal (597), Queluz (593), 
São Luiz do Paraitinga (554), 
Lavrinhas (522), Nativida-
de da Serra (464), Santo 
Antônio do Pinhal (426), 
Jambeiro (415), Silveiras 
(385), Canas (378), Monteiro 
Lobato (312), Redenção da 
Serra (295), Lagoinha (274), 
São José do Barreiro (268), 
Areias (233) e Arapei (158).

Desde janeiro, o Brasil já 
registrou mais de 3,8 mi-
lhões de casos de dengue. O 
recorde histórico da doença 
havia sido registrado em 
2015, quando foram conta-
bilizados 1.688.688 casos.

o maior número de mortes 
(32), será a cidade que vai 
receber o maior número de 
vacinas, com 43.908 doses. 
Taubaté vem na sequência, 
com 23 óbitos e receberá 

Foto: Reprodução EBC

Criança recebendo a vacina; o público-alvo inicial da vacinação contra a dengue são crianças de 10 a 14 anos

18.990 doses, enquanto 
Jacareí, que aparece na 
terceira posição, com 22 
mortes, será contemplada 
com 15.597 doses.

Entre as cidades com si-

tuação mais preocupantes, 
proporcionalmente, Pinda-
monhangaba será contem-
plada com 10.740 doses, 
após registrar nove mortes. 
Os bairros com maior núme-

ro de casos são Araretama, 
Ipê, Moreira César, Liber-
dade, Mantiqueira, Vila São 
Benedito, Vila Rica, Santana, 
Vale das Acácias, Pasin, 
Cidade Jardim e Mombaça, 
que juntos somam 5.270 
casos, representando 47,26% 
do total de contaminações. 
Lorena e Guaratinguetá, que 
já confirmou um óbito por 
contaminação de dengue, 
terão 5.242 e 6.977 respec-
tivamente.

Segundo o último balanço 
divulgado pela secretaria 
de Saúde Estadual, das 436 
mortes no estado de São 
Paulo, cem foram na RM-
Vale, o que equivale a quase 
23% do total de óbitos.

Outras cidades que tem 
mortes confirmadas na re-
gião são Caçapava (5), Uba-
tuba (3), Santa Branca (1), Ca-
choeira Paulista (1), Roseira 
(1), São Luiz do Paraitinga (1) 
e Tremembé (1). 

Quantidade de doses 
– Caraguatatuba (9.282), 

Polícia e MP apuram denúncia de desvio de recursos em Caraguatuba
Documentos e aparelhos eletrônicos são apreendidos na sede da Fundacc; esquema pode gerar prejuízo de R$ 2,5 milhões

Após denúncias de desvio 
de recursos públicos, a Fun-
dacc (Fundação Educacional 
e Cultural de Caraguatatuba) 
foi alvo de uma operação da 
Polícia Civil e do MP-SP (Mi-
nistério Público do Estado de 
São Paulo) na manhã da ter-
ça-feira (23). A ação faz parte 
de trabalho investigativo 
instaurado em julho do ano 
passado, após acusações de 
irregularidades financeiras 
no órgão municipal.  

Batizada como “Cultura em 
Ruínas”, a operação na sede da 
Fundacc, que fica na região 
central da cidade, resultou 
na apreensão de documen-
tos, notas promissórias, dez 
celulares, três notebooks, 
dois computadores, cartões 
de memória e a quantia de 
R$ 10 mil. A expectativa da 
Polícia Civil e do MP-SP é de 
que os materiais coletados 
forneçam informações que 
contribuam para o avanço do 
inquérito que apura a denún-
cia de que membros da antiga 

Da Redação
Caraguatatuba

financeira e administrativa, 
fato que faz com que suas 
contas sejam regularmente 
analisadas pelo TCESP (Tri-
bunal de Contas do Estado de 
São Paulo).

gestão desviaram recursos da 
Fundacc.

Segundo a Polícia Civil, a 
atual diretoria do órgão for-
neceu à corporação extratos 
bancários que apontam a 
realização de possíveis trans-
ferências indevidas, entre 
janeiro de 2019 e julho de 
2023, para contas de ex-fun-
cionários. As transações irre-
gulares podem ter gerado um 
prejuízo de R$ 2,5 milhões à 
Fundação. 

De acordo com a o MP-SP, 
movimentações bancárias 
apontam que a principal favo-
recida pelo suposto esquema 
criminoso pode ter sido a 
ex-diretora administrativa 
da Fundacc, Tatiana Batista 
de Jesus, que ocupou o cargo 
comissionado por seis anos. 
Além de Tatiana, outros cinco 
ex-funcionários do órgão mu-
nicipal são investigados. Caso 
as suspeitas sejam comprova-
das, os envolvidos no esquema 
de desvio de recursos respon-
derão por peculato, crime con-
tra a administração pública, e 
associação criminosa.

Em nota à imprensa regio-
nal, a direção da Fundacc in-

formou que está colaborando 
com o trabalho investigativo e 
ressaltou que o procedimento 
foi instaurado após denúncias 
feitas contra membros da 
antiga gestão.  

Além de informar que está 
acompanhando o caso e con-
tribuindo com o MP-SP e a 
Polícia Civil, a Prefeitura de 
Caraguatatuba enfatizou que 
a Fundacc possui autonomia 

A defesa de Tatiana Batista 
de Jesus informou à imprensa 
regional que no momento 
oportuno irá provar a ino-
cência da ex-diretora admi-
nistrativa.

Sede da Fundacc, em Caraguatatuba; fundação está no centro de polêmica com desvio que pode chegar a R$ 2,5 milhões em recursos municipais

Foto: Reprodução PMC
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Paulo Skaf e Sylvio Ballerini anunciam  
implantação do Mercado Livre em Lorena
Expectativa do Município com centro de distribuição é gerar quinhentos empregos diretos a médio prazo

O Mercado Livre vai insta-
lar um centro de distribuição 
em Lorena, a partir de julho. 
O anúncio foi feito durante 
reunião entre o prefeito Sylvio 
Ballerini (PSD), o empresário 
e ex-presidente da Fiesp (Fe-
deração das Indústrias do 
Estado de São Paulo), Paulo 
Skaf, e o vereador Fábio Matos 
(PRD).

A unidade será construída 
na área de 35 mil m², de pro-
priedade do empresário. “O 
Mercado Livre vai usar 13 
mil m² dessa área, podendo 
ter esse espaço dobrado, e o 
Paulo Skaf já nos comunicou 
que outras empresas já apre-
sentaram interesse em ocupar 
os espaços restantes”, contou 
Ballerini.

A área de Skaf fica às mar-
gens da rodovia Presidente 
Dutra, no sentido Rio de Janei-
ro, onde funcionou a fábrica 
da Comil. Desde a compra, no 
final de 2020, ainda durante o 

Andréa Moroni
Lorena

Foto: Reprodução PML

Centro de distribuição do Mercado Livre; unidade de Lorena será construída às margens da rodovia Presidente Dutra, na área da antiga Comil

governo de Fábio Marcondes 
(Republicanos), o local com-
pletava cinco anos desativado. 
“Quando eu assumi, em 2021, 
a Prefeitura fez toda a infraes-
trutura de acesso a essa área, 
que era da antiga fábrica da 
Comil”, explicou Ballerini.

A previsão de instalação 
da unidade do Mercado Livre 
é o início de julho desse ano, 
e a previsão a médio prazo é 
a geração de 500 empregos 
diretos. “É uma empresa sé-
ria, que vai gerar emprego 
e renda. A localização de 
Lorena é privilegiada e, por 
isso, sempre recebemos em-
presários com interesse de se 
estabelecer aqui”.   

O Mercado Livre é uma em-
presa de tecnologia que tem 
como objetivo democratizar 
o comércio eletrônico. Atual-
mente, a empresa opera em 
18 países e o seu marketplace 
MercadoLivre.com é o maior 
da América Latina. No Brasil, 
conta com mais de dez centros 
de distribuição, que somam 
mais de seiscentos mil metros 
quadrados de área.

Prefeito Thales anuncia construção de parque urbano e 
estacionamento ao lado de futuro shopping, em Cruzeiro
Ideia é ampliar estrutura de recepção a moradores e visitantes na entrada da cidade; espaços devem ser entregues em outubro

O prefeito de Cruzeiro, Tha-
les Gabriel Fonseca (PSD), 
participou, na segunda-feira 
(22), de uma reunião com o 
superintendente do Iphan (Ins-
tituto do Patrimônio Histórico 
e Artístico Nacional), Danilo de 
Barros Nunes, para tratar da 
cessão da área na entrada da 
cidade. O espaço fica ao lado do 
futuro shopping, onde deve ser 
construído um estacionamento 
e um parque público.

Fonseca afirmou que desde 
o início da sua gestão tinha o 
sonho de integrar toda área 
da entrada de Cruzeiro e har-
monizar arquitetonicamente 
o ambiente. O propósito é 
fazer com que o espaço seja 
preenchido com equipamentos 
que possam complementar, 
tornar a entrada de Cruzeiro 
mais bonita e atrativa para os 
moradores da cidade e para 
os visitantes que vêm do Vale 
Histórico e do Sul de Minas.

“Com a conquista dessa 
nova área será possível har-
monizar todo o acesso à cidade 
de Cruzeiro trazendo uma 
sensação de bem estar, de 
acolhimento e proporcionando 
um embelezamento da área”, 
destacou o chefe do Executivo.

Com o novo parque, o pre-

Thales Siqueira
Cruzeiro

feito prevê proporcionar ainda 
a população uma área desti-
nada a prática de exercícios 
físicos, recreação e atividades 
culturais.

O  e spaço ,  que  terá 
2.653,77m² de área verde, 
com gramado, canteiros e 
árvores diversas, será contem-
plado com pista de caminhada, 
de 630m, academia ao ar 
livre, playground, praças, área 
para espectadores e uma área 
destinada a apresentações 
culturais. O estacionamento 
terá uma área de 8.390,54m² 
e 270 vagas.

O prazo de entrega do sho-
pping, do estacionamento e do 
novo parque urbano é outubro 
deste ano.

O prefeito também desta-
cou que, durante a reunião 
com Nunes, recebeu a notícia 
de que Cruzeiro foi incluída 
na “Rota do Café”, que será 
inserida como Patrimônio 
Mundial da Unesco. “Cruzeiro 
foi colocada definitivamente 
na rota turística do estado de 
São Paulo e do Brasil, seja por 
meio da história ferroviária, da 
história da Revolução de 32, e 
agora pela própria “Rota do 
Café”. Cruzeiro se coloca como 
protagonista dentro desse 
processo, potencializando o 
turismo e fazendo com que isso 
gere emprego e renda para a 
cidade”.

Foto: Divulgação PMC

Área que receberá futuro shopping, na entrada de Cruzeiro; prefeito Thales Gabriel comemorou liberação de espaço e avanço para empreendimento
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Imóveis para alugar
Pinda - Alugo anual 
ou fim de semana - 
Ilhabela. Tr. F: (12) 
99782-1124
Pinda - alugo em 
Ubatuba (Praia do 
Cruzeiro) - apar ta-
mento para 8 pesso-
as .Tr.F: 99109-7391
Pinda - alugo galpão 
c/180m2 - Araretama 
- ótima localização. 
Tr. F: 99170-7887
Aparec ida: Apar-
taAparecida: Casa 
em excelente locali-
zação em frente ao 
fórum da cidade, em 
uma avenida com 
grande movimento 
de veículos e pedes-
tres. Está situada 
em uma localização 
privilegiada, próxima 
ao clube umuarama, 
lanchonetes, lojas, 
academias, com 2 
quartos, 1 banheiro, 
sala, cozinha. Valor: 
R$ 1.000,00. Telefo-
ne: (12) 3527-6277

Lorena: Ótima casa 
com 2 dormitórios, 
sala, cozinha, ba-
nheiro social, área de 
serviço, possui uma 
varanda 

para moto. Rua tran-
quila à 5 minutos do 
centro. Valor : R$ 
1.100,00. Telefone: 
(12) 99164-7500

Ilhabela: Casa em 
condomínio fechado 
disponível para loca-
ção anual. Possui 3 
suítes, lavado, salas 
de estar, tv e jantar 
integradas a cozinha, 
lavanderia e área 
gourmet com chur-
rasqueira e piscina. 
Ótima localização, 
apenas 1,7km do pe-
reque, centro comer-
cial. O condomínio é 
muito tranquilo e ar-
borizado, excelente 
opção para famílias 
que buscam facilida-
des de locomoção. 
Valor: R$ 7.500,00. 
Telefone: R$ (12) 
99162-8473

Cachoeira Paulista: 
Casa de 69m² para 
alugar, com 2 dormi-
tórios, sala, cozinha, 
banheiro e área de 
serviço, no centro. 
Valor: R$ 800,00. 
Telefone: (12) 99164-
7500

Ubatuba: Suíte am-
pla com entrada in-
dependente e wi-fi, 
aceita-se pet. Suíte 
com ventilador de 
teto, frigobar, san-

duicheira elétrica, 
cafeteira elétr ica. 
Localizada em um 
dos bairros mais ba-
dalados da cidade. 
Valor: R$ 200,00 
mês. Telefone: (11) 
98308-0909

Pindamonhangaba: 
Aparamento com 
ótima localização, 
de fácil acesso ao 
centro da cidade, ao 
shopping e a Rodo-
via. São 3 dormitó-
rios, sendo 1 suíte, 
sala, cozinha com 
armários, gabinete 
nos banheiros, área 
de serviço e gara-
gem para 1 carro. 
Valor: R$ 1.600,00. 
Telefone: (12) 3642-
1299 

C a r a g u a t a t u b a : 
Casa de praia para 
locação em condo-
mínio fechado com 
vista para o mar. 
Casa para tempo-
rada no residencial 
mar verde. Temos 
disponibilidade 22 
23 24 25/12/2023. 
mínimo de 2 noites. 
Valor: R$ 1.000,00. 
Te l e f o n e :  ( 11 ) 
95938-6463

Pindamonhangaba: 
Belíssimo imóvel 
localizado em um 
dos melhores bair-

ros. Conta com um 
acabamento interno 
moderno e impecá-
vel, além de contar 
com uma sala espa-
çosa e elegante, o 
imóvel conta com 3 
dormitórios, sendo 
um com suíte, um 
banheiro social, área 
de serviço coberta 
e garagem cober-
ta com capacidade 
para 2 carros. Valor: 
1.700,00. Telefone: 
(12) 98895-5529

Lorena: Apartamen-
to no bairro Vila Nu-
nes, com 2 dormitó-
rios, sala de estar, 
cozinha, banheiro 
social, área 
de serviço coberta, 
garagem cober ta. 
Valor: R$ 950,00. 
Telefone: (12) 99723-
9124

São Sebastião: So-
brado de 2 dormitó-
rios, sala, cozinha, 
banheiro, próximo 
ao mar e em bairro 
tranquilo. Valor: R$ 
1.650,00. Telefone: 
(12) 3208-5200

Cruzeiro: Casa no 
Jardim América, com 
3 quartos, sala, cozi-
nha separada, quin-
tal, garagem e ampla 
varanda. Valor: R$ 
1.000,00. Telefone: 
(17) 99645-4928

Ilhabela: Casa com 
ar condic ionado, 
ventilador de teto, 

Imóveis à venda 
Pinda - vendo casa 
-terreno c/273 m2 - 
Alto do Cardoso - ex-
celente localização. 
Tr. F: 99174-6850
Pinda - vendo casa - 
Parque S. Domingos 
- próx. ao Ginásio 
João do Pulo, c /
3dorms., sala, coz., 
banh., sendo 1 sui-
teTr.F: 98174-2720
Pinda - vendo casa 
- Shangrilá - tereno 
10x60. Tr. F: 98261-
7453
Pinda - vendo ter-
reno - Santa Clara 
- 6x22 - excelente 
localização, esritura 
pronta para transfe-
rência. Tr.F: 99123-
4503
Pinda - vendo apto 
próx. ao centro -c/
2dorms.,  demais 
dependencias. Tr.F: 
99160-6120
Pinda - vendo área - 
Mandú - terreno pla-
no -cercado -pronto 
para construir - c/
agua e luz. Tr.F: 
99233-5846
Pinda - vendo ou 
alugo galpão - Pque 
S.Domingos - próx. 
a Drogaria S.Domin-
gos - entr. por 2 ruas. 
ÁT 300 m2. galpão 
c/180m2 - ligação 
trifásica - 2 banhs., 
Tr.F: 99759-7497
Pinda - vendo apar-

tamento ela Vista - 
2º andar. Tr.F: (11) 
94172-4886
Pinda - vendo casa 
- Jardim Eloyna - c/
2dorms., sala, copa, 
coz.planejada, banh. 
garagem, escritura 
ok. terreno 10x25. Tr. 
F: 99260-0786
Pinda - vendo chá-
cara no Goiabal - 
850m2 - casa c/3 
cômodos, pisc ina 
(8x3,5) pomar for-
mado, próx. a escola 
municipal. Tr.F: (11) 
99576-6511

Canas: Casa com 
2 dormitórios, sala, 
cozinha, despen-
sa, área de servi-
ço, salão com área 
gourmet, cozinha e 
banheiro. Um dormi-
tório no piso superior 
+ edícula com um 
dormitório, sala, co-
zinha e área de ser-
viço. Garagem para 3 
carros. Aceita imóvel 
no litoral sul, e/ou 
veículos como parte 
de pagamento. Va-
lor: R$ 350.000,00. 
Telefone: (12) 99164-
7500
 
Silveiras: Sobrado 
todo reformado, com 
2 suítes (1 com closet 
e sacada), sala com 
varanda, banheiro 
social, copa, cozi-
nha americana, área 
gourmet, garagem 
coberta para 3 autos 
e edícula com quarto 
e banheiro. Valor: R$ 
900.000,00. Telefo-

ne: (12) 3153-3232

Roseira: Encantador 
sobrado disponível 
para venda, apre-
sentando dois aco-
lhedores dormitórios, 
incluindo uma suíte 
para maior privaci-
dade. A residência 
se  des t ac a  pe la 
espaçosa sala, pro-
porcionando um am-
biente convidativo, 
além de uma cozinha 
distribuída. A área de 
convívio inclui uma 
sala de jantar, ideal 
para momentos es-
peciais. Valor: R$ 
800.000,00. Telefo-
ne: (12) 3648-1595  

Pindamonhangaba: 
Espetacular imóvel, 
abaixo do valor. São 
3 dormitórios, sen-
do os 3 suítes, com 
ar condicionado, 3 
ventiladores de teto. 
Sala com ventilador 
de teto, cozinha com 
ilha e móveis pla-
nejados, banheiro 
social, garagem para 
4 carros. Valor: R$ 
519.820,00. Telefo-
ne: (11) 4580-4274

Lorena: Casa exce-
lente em terreno com 
225m². Reformada e 
modernizada, clara e 
arejada em rua tran-
quila do bairro Nova 
Lorena. ótima loca-
lização, próxima da 
região central da ci-
dade. Possui 3 quar-
tos, um com varan-
da, 2 salas, cozinha 
modulada, banheiro 
social, cozinha exter-
na com churrasquei-
ra, área de serviços 
com banheiro, quarto 
externo/despensa, 
mais edícula asso-
bradada, incluindo 2 
quartos e banheiro, 
para possível mora-
dia ou escritório ou 
negócio. Valor: R$ 
430.000,00. Telefo-
ne: (16) 99756-4883

São Sebastião: São 
120m² de área cons-
truída, distribuídos 
em 3 suítes, sala em 
ambientes integra-
dos, lavabo, cozinha 
americana, lavande-
ria e varanda com 

churrasqueira. Vaga 
para 1 carro. O re-
sidencial oferece 
por taria e piscina 
coletiva. Valor: R$ 
850.000,00. Telefo-
ne: (31) 99653-9494

Piquete: Casa an-
tiga sendo vendida 
por preço de terreno, 
excelente localiza-
ção à menos de 5 
minutos do Centro, 
próximo da Rodovia 
BR 459. Valor: R$ 
215.000,00. Telefo-
ne: (12) 99164-7500

Ilhabela: Casa no 
bairro pereque, 3 
quartos sendo 2 suí-
tes, uma com closet 
planejados, lavado, 
jardim de inverno, 
sala 2 ambientes 
com pé direto alto, 
cozinha ampla com-
pleta, com armários 
planejados de alta 
qualidade, fogão, 
coifa, torre quente 
com microondas e 
forno elétrico, pis-
cina, churrasqueira 
com forno de pizza, 
mais um quarto, ba-
nheiro externo, área 
de serviço privativa, 
casa com projeto 
de iluminação todo 
em Leds, ambientes 
com espera para ar 
condicionado. Va-
lor: R$ 470.000,00. 
Telefone: (19)99683-
1137

Arapeí: 50,8 hecta-
res ou 1 alqueires 
paulistas. Sede: 3 
dormitór ios, sala, 
banhe i ro  soc ia l , 
cozinha com fogão 
à lenha, quarto de 
depósito e varanda. 
Casa para caseiro 
cm 2 dormitórios, ba-
nheiro, cozinha e va-
randa. Curral (140m). 
Pomar produzindo 
laranja, goiaba e 
outras. Valor: R$ 
600.000,00. Telefo-
ne: (12) 9733-6301

Potim: Casa situada 
em avenida de gran-
de área comercial. 3 
quartos, 2 banheiros, 
6 vagas de garagem, 
casa térrea. Valor: 
R$ 259.000,00. Tele-
fone: (12) 3257-6277

Caraguatatuba: Ven-
de-se apar tamen-
to. 91m², no bairro 
Indaiá. Com 2 dor-
mitór ios, sendo 1 
suíte com varanda, 
varanda gourmet 
com churrasqueira 
carvão, sala de estar 
com sala de jantar 
integrada. cozinha, 
1 banheiro social, 
á rea de ser v iço, 
mobiliado. Valor: R$ 
850.000,00. Telefo-
ne: (11) 4040-3939

Guaratinguetá:  
Casa muito boa, área 
externa com piscina, 
churrasqueira, espa-
ço coberto grande, 
muito verde, em local 
privilegiado. Rua sem 
saída, muito tranqui-
la, bairro bom. Valor: 
R$ 900.000,00. Tele-
fone: (11) 4040-3939

Lorena: Apartamento 
no Edifício Atlantis, 
2 dormitórios, sendo 
1 suíte, sala de es-
tar, cozinha, lavabo, 
área de serviço, ga-
ragem descoberta, 
portão automático, 
zelador. Valor: R$ 
350.000,00. Telefo-
ne: (12) 99723-9124

Ilhabela: Casa em 
condomínio, na re-
gião central. Com 
2 quartos, sendo 1 
suíte, sala e cozinha 
americana, área de 
serviço. Valor: R$ 
641.400,00. Telefo-
ne: (11) 4580-4274

Silveiras: Excelente 
casa para venda no 
centro de Silveiras, 
com 3 dormitórios, 
sendo uma suíte com 
box blindex, possui 2 
banheiros, 1 vaga de 
garagem, 3 salas, em 
terreno com 540m². 
Valor: R$ 400.000,00 
Telefone: (12) 3633-
5050

Cunha: Casa bem 
ensolarada e ven-
tilada, reformada e 
pronta para morar. 
3 quartos sendo 1 
suíte) sala para 2 
ambientes, cozinha 

Veículos
São Sebastião: HB20 
S 2015/2015, câmbio 
automático, flex, 1.6, 
4 portas, banco de 
coro, segundo dono, 
138mil km rodados. 
Valor: R$ 39.000,00. 
Telefone: (11) 98655-
5735

Potim: Vendo Prisma, 
ano 2015, 132ml, 1.0, 
com sistema mylink 
original, sensor de ré. 
Valor: R$ 43.000,00
Telefone: (12) 99193-
9373

Lavr inhas: Tiggo, 
troco por moto, pois 
não tenho lugar para 
guardar.  Amor te -
cedor traseiro está 
meio ruim. No gás 
funciona 100%, na 
gasolina f ica meio 
fraco. Para-brisas 
trincado. 4 pneus no-
vos. A tabela está em 
R$ 27.000,00 e tem 
em torno de 2.800,00 
de documento. Bate-
ria está nova. Vidro 
elétr ico, alarme e 
travas, cambio ma-
nual. Telefone: (12) 
99714-1030

Pinda - vendo CG 
125 ano 2007 - toda 
original - pneus no-
vos - doc.ok. Tr.F: 
98828-4272

P i n d a  -  v e n d o 
Ya m a h a  N M A X 
160 ano 2022.Tr.F: 
97402-7478

Pinda - vendo Gol G5 
1.0 8v ano 2011. Tr.F: 
99195-5646

Pinda - vendo Gol 1.6 
total flex - 8v 4pts. 
Tr.F: 99194-3618

Cachoeira Paulista: 
Vendo Honda City, 
EXL, 1.5, AT, ano 
2014/2015, segun-
do dono, todas as 
revisões feitas na 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO  
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  

CAMPANHA SALARIAL 2024 
 

 
O SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS METALÚRGICAS, 
MECÂNICAS E DE MATERIAL ELÉTRICO, ELETRÔNICO, SIDERÚRGICO, 
OFICINAS MECÂNICAS, ELÉTRICAS, ELETRÔNICAS, SERRALHERIAS E DE 
AUTO PEÇAS DE PINDAMONHANGABA, MOREIRA CÉSAR E ROSEIRA, com 
Sede estabelecida na Rua Sete de Setembro, nº 232/246, Parque São Benedito, 
Pindamonhangaba/SP, CEP 12.410-020, por seu Presidente a baixo identificado, na 
forma estatutária, CONVOCA todos os trabalhadores das empresas Metalúrgicas, 
Mecânicas e de Material Elétrico de sua Base Territorial Sindical, ASSOCIADOS OU 
NÃO para participarem da ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  DA 
CAMPANHA SALARIAL DE 2024/2025, tendo como ordem do dia a apresentação e 
votação da PAUTA de REIVINDICAÇÕES e demais pontos da referida CAMPANHA, 
cuja assembleia será realizada de forma PRESENCIAL no próximo dia 30 de abril de 
2024, na sede do Sindicato, às 17:00 horas, em primeira convocação e, em não 
tendo quórum, às 17:30 horas, em segunda convocação, tudo conforme determina o 
Estatuto Social da entidade. No presente edital estão descritas as propostas da 
Campanha Salarial 2024/2025. Desta forma, dado ao Princípio da Publicidade, 
conclamamos o interesse participativo de todos(as) os(as) Trabalhadores(as) 
Metalúrgicos(as) de nossa Base, e solicitamos que todos(as), pratiquem o exercício 
do voto através da sua participação na ASSEMBLEIA. – Para a votação, saiba que 
as propostas contidas na PAUTA DE REIVINDICAÇÕES DA CAMPANHA 
SALARIAL 2024/2025, constituídas de Cláusulas Econômicas e Cláusulas Sociais, 
que serão entregue à todos os Sindicatos Patronais, sito, FIESP, (e seus Sindicatos 
Patronais Coordenados), SINIEM,  SICETEL, SIESCOMET, SIMEFRE,; SIAMFESP; 
SINAFER; SINDIMAQ; SINAEES, SINDRATAR; SIFESP; SINDICEL;  SINDIFUPI;  
SINDIPEÇAS;  SINDIFORJA e SINPA, cujo resumo do conteúdo reivindicatório é: 1) 
Renovação das Cláusulas Sociais pré-existentes com algumas alterações;  2) 
Renovação da Cláusula de Seguro de Vida e Auxílio Funeral; 3) Aprimoramento da 
Cláusula de Custeio da Negociação Coletiva; 4) Inclusão de Cláusula nova onde se 
pleiteia Redução da Jornada de Trabalho Sem Redução de Salário; 5) Correções 
Salariais pelo Índice da Inflação Acrescidas de Aumento Real. Por fim, solicitamos 
autorização para o Sindicato propor Dissídio Coletivo, caso necessário, e 
autorização também para o Sindicato outorgar a adesão na Negociação Coletiva de 
Trabalho coordenada pela FEM-CUT/SP, e com ela ao lograr êxito, firmar 
Convenção Coletiva de Trabalho nos exatos termos em que recomenda a praxe 
legal. 
 

Pindamonhangaba, 26 de abril de 2024. 
 

ANDRÉ DA SILVA OLIVEIRA 
Presidente do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Metalúrgicas, Mecânicas e 

de Material Elétrico, Eletrônico, Siderúrgico, Oficinas Mecânicas, Elétricas, 
Eletrônicas, Serralherias e de Auto Peças de Pindamonhangaba, Moreira César e 

Roseira 

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

Pregão Presencial Nº 02/2024 - PROC. Nº 168/2024
O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na 
Modalidade Pregão Presencial, do tipo menor preço por lote, cujo 
objeto é Registro de Preço para eventual aquisição parcelada de 
pneus novos, para uso nos veículos pertencentes a frota municipal, 
pelo período de 12 (doze) meses, a realizar-se às 09h30min do dia 
13 de Maio de 2024, no Prédio da Prefeitura Municipal de Lorena na 
Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situados 
à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. 
Informações (12)3185-3000, ramal 3046, das 09h às 17h, ou no 
site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 33/2024 - PROCESSO nº 166/2024
O Município de Lorena-SP torna público a Abertura da Licitação 
na Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por 
item, cujo objeto é a Aquisição de Equipamentos para atender 
as necessidades do município nos cuidados com pacientes 
que fazem tratamentos de fisioterapia e possuem dificuldades 
motoras e/ou respiratórias, que do dia 26 de abril de 2024 a 
21 de maio de 2024 até às 08:00h (Horário de Brasília), estará 
recebendo as Propostas de Preços referentes a esta Licitação, 
no Endereço Eletrônico: https://www.licitalorenasp.com.br/home.
jsf;jsessionid=gTR16imQH8imeL9ZcIDlUif7s6EmqLNLfjMtCbZ_.
ip-172-31-20-155?windowId=7ed/. A Abertura das Propostas 
acontecerá no dia 21 de maio de 2024 às 08:05h (Horário de 
Brasília) e o Início da Sessão de Disputa de Lances ocorrerá a 
partir das 09:00h do mesmo dia. Informações (12) 3185-3000, 
ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.
sp.gov.br.
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Imóveis à venda 
Pinda - alugo apto 
com 2 dorms., 2 ba-
nhs., c/planejados. 
Bº Alto Tabau. Te-
lefone: (12)98841-
3081
Pinda - alugo Kit-
nete  mobl i l iada, 
ótima localização, 
R$ 850,00.  Moreira 
César. Telefone: (12) 
99798-8505
Pinda - alugo kitnete 
centro, com ou sem 
mobília, água/luz/
IPTUe cond. incluso.
R$ 600,00. Telefone: 
(12)99173-5058
Pinda - alugo casa 
no Bº Vila Rica, c/
3dorms.m vg 3 car-
ros, ótima localiza-
ção. Telefone: (12) 
99176-4290
Pinda - alugo so-
brado Vila Prado. 
Telefone: (12) 97402-
1140
Pinda - alugo kitne-
te no Parque das 
Palmeiras, mobilia-
da, incluso (água/
luz/internet/gas). R$ 
910,00. Telefone: 
(11) 96645-8919
Pinda - alugo quarto 
com banheiro - Bº 
Ouro Verde, apre-
sentar atestado de 
bons antecedentes, 
CTPS assinada e 2 
referencias. 99204-
5626
Pinda - alugo terreno 
de esquina c/270m2. 
Bº Campos Maia. 
Telefone: (12)99115-
2341/98200-1100
Pinda - vendo casa 
(nova) Res. Ipê - c/ 
2 dorms., sl 2 ambs.
Telefone: (12)99737-
1215
Pinda - vendo apto 
Res. Mantiqueira/
Moreira Cesar c /
2dorms.,  doc.ok, 
Telefone: (12)98280-
1980
Pinda - vendo casa 
Pque São Domingos 
c/3dorms., s/1ste, 
móveis planejados, 
área gourmet.Telefo-
ne: (12)98817-6545
Pinda - vendo casa 
no Mombaça c/4dor-
ms., 2 banhs., R$ 
185 mil. Telefone: 
(12) 99188-0030
Pinda - vendo casa 
prox. DSM. R$ 180 
mil. Telefone: (12) 
99121-3712
Pinda - vendo sí-
tio Bº Bom Suces-
so c/20 mil m2. R$ 
360 mil. Telefone: 
(12) 9 9176 326 5 / 
99670-7147
Pinda - vendo casa 
nova c/2dorms., Sta 
Cecilia. R$ 185 mil. 
Telefone: (12)98207-
2275
Pinda - vendo apto 
Bº Mantiqueira/M.C. 
c/2dorms.,Telefone: 
(12)93085-0570/(11) 
95145-4343
Guaratinguetá: Ven-
do chacara linda, na 
colônia do Piagui, 
piscina e área ver-
de. Telefone: (12) 
98800-2600 
Roseira: Chácara 
residencial a ven-
da no condomínio 
Pedacinho do céu. 
1.001,00m² Valor: 
350.000,00. Telefo-
ne: (19) 3569-8008
- Ctk 811-ex. Tecla-
do usado, em ótimo 
estado de conser-
vação. Possui diver-
sos timbres, tones e 
acompanhamentos. 
Acompanha fonte 
de fonte de energia 
e suporte para parti-
turas. Telefone: (12) 
98865-2558
C a r a g u a t a t u b a : 
Alianças de moedas 
antigas, anéis varia-
dos. Pastor, São Jor-
ge, Trevo, Maçon na 
Aparecida. Garantia 
eterna. Produto de 
qualidade. Telefone: 
(12) 99620-5662

Guaratinguetá: Pul-
seira de couro tran-
çado multicamada, 
ajustável, de penas. 
Moda masculina. 
Tamanho 18-22cm. 
T e l e f o n e :  ( 1 2 ) 
99664-2205

Lo r e na:  U m p o -
deroso tratamen-
to antiqueda, com 
crescimento até 7 
ma is  ráp ido dos 
seus cabelos. Soli-
cite amostra grátis 
big hair e receba 
o produto pagando 
apenas o custo de 
envio para seu en-
dereço. Telefone: 
(12) 98243-0539

Caraguatatuba: Pre-
ciosa Joias e Pe-
dras. Comprar joias 
online, joias de prata 
925, joias de ouro 
1k 750, pedras pre-
ciosas, relógios de 
ouro e prata, anéis 

Cchoeira Paulista: 
Casa com 3 quar-
tos, banheiro, área 
de serviço e varan-
da, metragem de 
área 312m². Valor: 
140.000,00. Telefo-
ne: (12) 3103-4415
Bertioga: Vendo casa 
em dois pavimen-
tos. Andar superior 
composto de sala, 
2 quartos, banheiro, 
cozinha e uma varan-
da nos fundos. Andar 
inferior composto por 
uma sala, uma cozi-
nha ampla, banhei-
ro social, 1 quarto 
e quintal. Garagem 
para 3 carros. Valor: 
790.000,00. Telefo-
ne: (24) 9870-5328

Lavrinhas: Lotes à 
260km de São Paulo. 
Área de expansão 
urbana, com escri-
tura, documenta-
ção em dia. Valor: 
120.000,00. Telefo-
ne: (12) 99232-4089

Guaratinguetá: Casa 
totalmente reforma-
da. Bem localizada. 
Composta por gara-
gem, sala, 3 quar-
tos, copa, cozinha, 
banheiro, 2 edículas 
totalizando mais 3 
quartos, 1 banhei-
ro e uma área de 
serviço. Excelente 
quintal. Iluminação 
natural, casa muito 
bem arejada. Valor: 
320,000,00Telefone: 
(21) 98845-7132

Lorena: Vende-se 
terreno na Vila Rica, 
com ót ima local i -
zação, já murado, 
com água e luz já 
l igados, medindo 
7x25metros. Valor: 
83.000,00 Telefone: 
(12) 98890-0661

Roseira: Vendo casa 
no centro. Andar su-
perior 1 suíte, 2 quar-
tos, banheiro, sala de 
tv, todos os quartos 
com ar condiciona-
do, andar de baixo 
cozinha, copa, sala 
de estar, escritório, 
banheiro, lavande-
ria, toda varanda-
da, churrasqueira, 
p isc ina, garagem 
para 6 carros. Valor: 
750.000,00. Telefo-
ne: (12) 36462288

Caraguatatuba: Ma-
ravilhosa casa em 
Caraguatatuba com 
2 quartos e 68m². 
Entre em contato, 
venha conhecer essa 
oportunidade. Valor: 
220.000,00. Telefo-
ne: (16) 99231-4949

Guaratinguetá: Ven-
do casa no Jardim 
do Vale I, nova. Com 
2 quartos, sala cozi-
nha, banheiro, quin-
tal, garagem 5x25. 
Valor R$ 270.000,00. 
Telefone: 3132-8151

Bertioga: Vende-se 
apartamento que dis-
põe de 3 quartos (1 
suíte), living para 2 
ambientes, cozinha 
tradicional, área de 
serviço, 2 vagas de 
garagem, varanda 
gourmet com vista 
para o mar e para 
área de lazer. Valor: 
1.750.000,00 Telefo-
ne: (13) 97424-1386

Aparecida: Vendo 
casa em Aparecida, 
bairro Itaguaçu, com 
3 quartos, 3 banhei-
ros, sala, cozinha, 
área de serviço, ga-
ragem para 2 carros 
e terraço para festas. 
Valor: 350.000,00. 
Telefone: (12) 99183-
3424

Lorena:  Chácara 
localizada no perí-
metro urbano, com 
amplos jardins, gra-
mado,  pa lme i ras 
e outras espécies 
de Mata Atlântica, 
campinho de fute-
bol, horta orgânica. 
Casa Sede com 4 
quar tos, sala com 
lareira, copa, cozi-
nha, amplo banheiro, 
varanda e garagem. 
Sobrado: 5 cômodos, 
sendo que 1 suíte, 
falta pintura e piso. 
Salão: ampla sala 
com dois ambientes, 
banheiro, oficina. Es-
tacionamento para 
aproximadamente 10 
carros. Água de poço 
artesiano de ótima 
qualidade (sem cloro) 
Valor: 650.000,00. 
Telefone: (12) 98116-
7648

Guaratinguetá: Ven-
do terreno no Village 
Santana, 300m², pró-
ximo empo manah. 
Valor: 205.000,00 
Telefone: (12) 99709-
0300

Rose i r a :  Vende -
-se casa no centro, 
com 2 quartos, sala, 
cozinha, banheiro 
e garagem. Valor 
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CONSELHO DELIBERATIVO
GESTÃO 2023/2024

Lorena - SP, 23 de Abril de 2024.

NOTA DE ESCLARECIMENTO

O CONSELHO DELIBERATIVO vem, por meio desta nota, 
REPUDIAR as informações postadas nas redes sociais pela 
DIRETORIA EXECUTIVA DO CCL.

Destacamos que o contrato de patrocínio com a empresa CLARO que foi 
levado para a apreciação e votação do CONSELHO DELIBERATIVO DO 
CLUBE COMERCIAL DE LORENA, AO CONTRÁRIO DO QUE FOI EXPOSTO 
PELA DIRETORIA EXECUTIVA, NÃO PREVE APORTE FINANCEIRO PARA 
O CCL, e, sim a “disponibilização ao PATROCINADO, até o final do mês de 
maio de 2024, 40 (quarenta) mesas, 160 (cento e sessenta) cadeiras, 12 
(doze) ban quetas altas com encosto, e 03 (três) smart tv de 60 polegadas, 
com comprovada garantia de qualidade, conforme modelos apresentados 
na proposta, além da disponibilização, até o quarto trimestre de 2024, de 50 
(cinquenta) espreguiçadeiras de fibra ou material similar, contendo a logomarca 
da empresa parceira CLARO.”

Além disso, o contrato prevê algumas contrapartidas por parte do CCL, tais como 
a liberação de 6 (seis) datas para evento a ser realizado pela PATROCINADORA 
no salão do engenho; e também a obrigatoriedade de o CLUBE COMERCIAL 
DE LORENA contratar os serviços de TV a cabo para o quiosque da sauna.

Conforme Parecer da COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, o valor 
estimado dos referidos bens que seriam disponibilizados ao CCL (depois de 
descontados os valores de contrapartida do mesmo Clube Comercial de Lorena) 
é de R$ 38.566,60 (TRINTA E OITO MIL E QUINHENTOS E SESSENTA E SEIS 
REAIS E SESSENTA CENTAVOS). Reiteramos que este valor NÃO seria 
aportado em DINHEIRO, mas – sim-- em materiais. 

O referido aporte financeiro segue estimativa baseada em pesquisa de mercado 
junto a empresas renomadas e orçamentos realizados diretamente com 
fornecedores de boa reputação apresentados pela DIRETORIA EXECUTIVA.  

Cabe ressaltar que a quantidade de propaganda a ser exposta no CCL foi 
considerada desproporcional ao valor que seria investido. 

Outro fato é que o prazo de vigência do contrato de patrocínio era de 36 meses. 
Este período ultrapassa em quase dois anos a gestão da atual DIRETORIA 
EXECUTIVA. Considerados os R$ 38.566,60 (trinta e oito mil e quinhentos e 
sessenta e seis reais e sessenta centavos) de investimentos propostos, divididos 
pelo período preconizado, teríamos então um patrocínio mensal de apenas 
R$ 1.071,29 (UM MIL E SETENTA E UM REAIS E VINTE E NOVE CENTAVOS). 

Em tempo, também destacamos que as obras de ampliação da academia, 
aquisição de bicicletas para o salão de bike Indoor e de adequação do 
estacionamento, citadas pela publicação da DIRETORIA EXECUTIVA, não têm 
relação nenhuma com a proposta de patrocínio ora enviada a este Conselho.

Portanto, entendemos que a DIRETORIA EXECUTIVA falta com a verdade ao 
relacionar projetos que ainda não executou— ou não conseguirá executar— com 
a proposta de patrocínio da empresa Claro.

Exposto o relato acima, o CONSELHO DELIBERATIVO DO CLUBE COMERCIAL 
DE LORENA, por maioria de votos, reprovou o contrato de patrocínio.


